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講演会の様子

平成２２年９月１０日（金）、札幌コンベンションセンターにおきまして、「システムモール２０１
０」を開催いたしました。今年で第８回目の開催となり、これもひとえにユーザー様のご支援の
賜物と社員一同心より感謝しております。

今回のメインテーマは「公会計改革」。基調講演では、北海道大学公共政策大学院 教授
石井 吉春様、株式会社HARP 常務取締役 白井 芳明様よりご講演いただきました。また、
展示会では協力会社様のご協力により、弊社を含む８社から財務会計を中心としたシステム
を出展いたしました。

当日は、大変お忙しい中１００名を越すお客様にご来場いただきました。来年も「システムモ
ール２０１１（仮称）」の開催を予定しておりますので、是非ご参加いただけますよう、お願い申

し上げます。

展示会の様子

■基調講演
　「公会計改革のゆくえ」

北海道大学公共政策大学院 教授 石井 吉春様

　「HARP構想の推進による自治体クラウドへの取組み～公会計システムの導入実践を含めて～」

株式会社HARP 常務取締役 白井 芳明様

平成２２年７月９日（金）、各自治体の担当者様を集めて「地方公営企業会計制度改正に
向けての勉強会」を行いました。
原 久 事務所より、原 久先生を講師としてお招きし、地方公営企業会計制度改正に向
けてご講演いただきました。選挙前に関わらず、会場が満杯になるほど多くの方々にご来

場いただきました。
勉強会終了後、キヤノンマーケティングジャパン株式会社様によるオフィスツアーや、弊社

による公営企業会計システム「PASS７」の紹介も行いました。

■システム展示会
　　「行政経営支援サービス『FAST』」 ジャパンシステム株式会社 様

　　「財務会計システム『venas』」 株式会社エイチ・アイ・ディ 様

（開発元）株式会社BSNアイネット 様

　　「e-ActiveStaff 財務会計システム ２．０」 株式会社ウチダシステムソリューション 様

　　「公会計.R」 アートシステム株式会社 様

（開発元）東芝ソリューション株式会社 様

　　「HARP SaaS型公会計システム」 株式会社HARP 様

　　「H-IXデータセンターサービス」 ほくでん情報テクノロジー株式会社 様

　　「大判フルカラーコピーシステム」 キヤノンマーケティングジャパン株式会社 様

北海道大学公共政策大学院

教授 石井 吉春様

株式会社HARP

常務取締役 白井 芳明様



８月２２日、北海道新聞の一面に掲載されました

の記事をご覧になら

れたでしょうか。

来年の４月よりスタートするクラウド事業の中で、公有財

産管理システムに、弊社の『万財７』が採用されました。

現在、実証事業の期間で来年３月まで行いますが、４

月以降は株式会社ＨＡＲＰが提供する公会計システム上

でサービスを提供いたします。

多くの自治体はIT予算の不足や新規IT投資が難しいと

いった課題を抱えておりますが、クラウド運用でのシステ

ムは各自治体で機器及びシステムを単独導入する必要

が無く、また総合行政ネットワーク（LGWAN）を使用して

のサービスとなりますので、セキュリティも確保されたシ

ステムを低コストで導入が可能となります。

弊社では、今後も自治体クラウドに向けて他システムを

検討していく予定です。

弊社は、平成２２年９月２８日付けで、㈱北洋銀行・北海道

信用保証協会共同保証付、分割譲渡制限特約付の第１回

社債 （私募債） を発行いたしました。

社債総額は５，０００万円で、５年社債となっており、引受先

は株式会社北洋銀行となります。

この調達資金により、弊社ソフトウェア商品のクラウド化推

進及び法改正整備に伴う事業資金に充当する予定です。

◆私募債とは

証券会社を通じて広く一般に募集される公募債（不特定多

数の投資家を対象）とは異なり少数の特定先が直接引受

する社債の事を言います。

私募債は有価証券であり、銀行借入による資金調達（間接

金融）とは異なり、資本市場からの直接調達（直接金融）の

一形態であり、株式公開に向けたファーストステップとも位

置づけられています。

クラウド

電子申請／ふるさと納税

給与計算／公有財産管理

市町村 市町村 市町村 市町村 市町村



◆営業部門

◆開発部門

◆システム/プログラム部門

◆マニュアル部門

評価内容
◇ 電話や訪問時の言葉づかいや礼儀について
◇ システムの内容、価格、納期などを明快に説明していますか
◇ お客様に対する提案力

　　　　　（商品関連知識・関連動向・技術情報）について
◇ 約束した事項の実行、納期の遵守について
◇ 営業担当者に満足していますか

評価内容
◇ 電話や訪問時の言葉づかいや礼儀について
◇ システムの機能、例外、操作などを明快に説明していますか
◇ お客様からの問合せに正しく理解し、対応していますか
◇ 約束した事項の実行、納期の遵守について
◇ 保守・問合せ担当者に満足していますか

評価内容
◇ 機能（お客様が要求している事項への適合度）
◇ 性能（処理速度・応答速度）
◇ 信頼性（不具合等で停止することがないか）
◇ 操作性（一貫性・見易さ）
◇ システムに満足していますか

評価内容
◇ マニュアルの使い易さ（目次・索引・章立て）
◇ マニュアルの解かり易さ（説明文・図解）
◇ ホームページの見易さ（URL http://www.sbn.co.jp/）
◇ ホームページのサポート情報の見易さ
◇ ホームページのサポート情報の情報量

弊社では、お客様が弊社のパッケージシステムをご使用していただくにあたり不満や不便がないか、マニュアルに不備
はないか、また弊社社員の対応は満足のいくものか等の調査を顧客アンケートとして定期的に行っております。回収し
た結果は今後の検討事項とし、社内及び各担当部署で話し合いを行い、より良い評価をいただけることを目標に使用さ
せて頂いております。
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今年の観楓会は虎杖浜でパークゴルフをし、登別温泉に宿泊しました。パークゴルフ
は数年振りでしたが、天気が快晴だったこともありとても気持ちよかったです。パークゴ
ルフはとても楽しかったので、年内にもう一度行きたい！　観楓会では１８ホールをま
わりましたが、次は２周３周するくらいの気持ちで行きたいですね。プライベートで計画
中です。

この時期風邪が流行り始める時期です。札幌でも雪が降る季節になってきたので、
防寒対策は万全に冬を迎えましょう！（A.N）

【 よく学び、よく食べ、よく動く秋 】

秋といえば学業の秋！というわけで、国家資格取得に向けて勉強する毎日です。大学を卒業し社会人になって早
半年程経った私ですが、お恥ずかしい話、やらされてする勉強ではなく、自らの意思でする勉強は楽しいものだな
と初めて思いました。
先日初めて受けた試験では残念ながら落ちてしまいましたが、あともう少しで合格ラインというところだったの

で、悔しくて来年の春にある次の試験では必ず受かってやる！と、ひそかに闘志を燃やしています。
秋といえば食欲の秋！秋の幸についつい食欲がわいてしまい、食べ過ぎてしまいます。試験勉強であまり体を動

かす機会が無かったのも重なって、正直最近ちょっと太りました(笑)
となると残るはスポーツの秋！鈍った体に活を入れてやります！

開発部 鈴木 一弘

【 半年が経って思うこと 】

４月に入社してから８ヶ月も経ちましたが、まだ入社して３ヶ月目の
ような気分です。学生時代とは比べ物にならないほど、あっという間に
時間が過ぎていくのを実感しています。
学生時代では時間を気にせず行動していたことが多かったのですが、

最近では、「あと何分あったらこれが出来る」と時間を意識して行動す
ることが多くなりました。例えば「１０分あるから、あの本を何ページ
まで読める」と思ったり、「４時間あれば旭川までラーメンを食べに行
きたい」など、空いた時間に何ができるのか細かに考えるようになりま
した。
このように、「何時間あるから、この仕事を前倒しして、次の仕事に

取り掛かれるように・・」など、時間の使い方を仕事にも活かせるよう
に、日々努力していきたいと思います。

開発部 照井 貴博

自社開発しているメイン６つのパッケージシステムをご紹介します。
住まいる７、万財７、法人-NORITO、JU-TAN、PASS７については自治体様向けのシステムであり、セルヴィスに

ついては病院看護師様向けのシステムとなっています。
詳細につきましては、弊社Webサイト（http://www.sbn.co.jp）をご覧いただくか、もしくは、弊社営業までメ

ール（eigyo@sbn.co.jp）かお電話でお気軽にご連絡下さい。

公有財産管理システム 公営企業会計シリーズ

観楓会で撮った個人的なベストショット
(総務のIさん)です。


